
 

 

 

 

皆様、こんにちは。今年度は思うようにいかないことばかりでしたが、可能な中での活動やご協力をあり
がとうございました。本部事業としての 4つのイベントのうち鯨ヶ丘ウォークラリー、作ってあそぼう、ク
リスマスコンサートは行うことができず、本当に残念に思っています。これらのイベントはそれぞれかかわ
ってくれる人たちがいて、一緒に活動するものです。つながりやかかわりの中で、子どもたちが感じたり考
えたりして学んでいく、そんな機会になればいいなと企画しています。 
また、かかわることで子どもたちを知ってもらい、 

それが理解につながっていくとも考えています。 
もちろん！子どもも大人も楽しめるイベントです♬ 
今年度は開催できませんでしたが、安心して行える 
ようになったら、ぜひご参加ください！     （記：会長 萱場晶子）    

 

【ツナイデコウ】 
今年度、知Ｐ連の分科会の担当校となり、12月９日にツナイデコウについて発表しました。ツナイデコウ

はお互いの価値観を尊重し、保護者同士の「つながり、共感性、情報共有、不安ストレスの軽減、安心感」
の時間であり場所です。他校からも関心が高く、同じような取り組みがしたいとの言葉もいただきました。
良い取り組みは共有できるといいです。 

昨年、アンケートをとらせていただきました。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。今回その
結果(別紙)も併せて皆様にお伝えさせていただきます。              （記：会長 萱場晶子） 
                                    

【常設委員会の活動報告】                                                 
 
【研修・厚生委員会】 

 

 

 
 

 

 

 

 

  

【広報委員会】 

 

 

 
 

 

 

 

【学年委員会】（＊役員選考委員会） 

 

 

 

 
本校のＰＴＡイベントは「常陸太田らしい」ものばかりです。 ＰＴＡ役員一同、皆様からの等身大のお声

を聞かせていただきながら、子どもたちや保護者の皆様にとって必要なことや大切なことを考えながら活動
しています。一緒につくっていけることを本当に嬉しく思っています。これからもぜひお声かけください。今
年度はお世話になりました。                         （記：会長 萱場晶子） 
※今年度は、ＰＴＡ会費の還元のため、子供たちにエコバックを配付します。エコバックに絵をかいたり、デコレーショ
ンをしたりしてオリジナルバックを作ってご家庭で楽しんでいただければと思います。 
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PTA研修・厚生委員会を３回実施しました。委員の全員でコロナ禍でもできる研修会を企画し、鳩が丘 

さくら福祉センター（太陽の家・しいの木学園・ひまわり学園）多機能型就労支援事業所ひまわりにご協 

力いただき、施設見学をオンラインで開催しました。オンラインなら、地域の範囲を広げて見学先を考え 

られることがわかりました。また、進路指導主事からの「特別支援学校卒業後の進路先について」は、大 

変好評でした。最後の委員会で、進路指導主事からの講話の継続や、他にも、成年後見制度や障害者年金 

制度に関すること、保護者のニーズに応えられる研修会を企画できるとよいことなど、今回の保護者アン 

ケートを参考に来年度の研修・厚生委員に引き継ぐことを確認しました。 

 

 

 

 

学年委員は、来年度のＰＴＡ役員選考委員を兼ねており、２回の選考委員会を開きました。おかげさ 

まで選考作業を終えることができました。新役員につきましては、新年度に提案させていただきます。 

会員の皆様には、役員の推薦等にご協力をいただき、ありがとうございました。 

 

 

今年度は例年とは違った状況の中、ＰＴＡ会報の発行を減らすことも考えましたが、各学期１回ずつ、年間３回の 

発行ができました。「子供たちの笑顔」をお届けしたいとの思いが叶い、嬉しさと感謝の気持ちでいっぱいです。ま 

た、この度第 32回茨城県教育広報・ＮＩＥコンクールにおいて、優秀賞をいただくことができました。これもひとえに 

開校以来、発行にご協力してくださった皆様のおかげです。これを励みに、今後の委員会活動にあたりたいと思い 

ます。ご協力をいただき、本当にありがとうございました。 

 

 


